

FÜR SPIELZEUG / Die SPÖ-Fraktion gab 400 Euro statt der Vorstellung des Puppentheaters.

Kindergarten: Spende

HÖFLEIN / In den letzten Jahren hat sich das Puppentheater für die Kindergartenkinder, organisiert von der SPÖ Höflein, schon eingebürgert. Dieses Jahr ließen sich die SP-Gemeinderäte aber etwas Neues einfallen.

Die Unterhaltung durch das Puppentheater wurde durch eine längerfristige Spende an den Kindergarten in der Höhe von

400 Euro ersetzt. SP-Vorsitzender Anton Schodritz und Gemeinderätin Ingrid Sewald überreichten im Namen der Fraktion die Spende an die Leiterin des Kindergartens Höflein, Christine Bausbek, die mit diesem Geld weitere Spielgeräte ankaufen wird und somit Freude und Abwechslung bei den Kindern erzeugen kann.



Anton Schodritz und Ingrid Sewald überreichen Christine Bausbek samt „ihren“ Kindern die Spende für neue Spielsachen und Geräte. FOTO: ZVG